

# みどりのニュース

第33号

高木の調査と強剪定→1街区の桜を行いました。

つつじ野団地管理組合

緑の委員会

Tel. 2953-7876

令和2年1月25日

(2020年)



I-22の桜

## 桜の木の強剪定

つつじ野団地も住民の高齢化が進んでいます。それと同じく団地内の樹木も高齢化しています。緑の委員会では平成28(2016)年度に高木の現状を調査して、その後の管理方法を検討して来ました。その高木の中に、植えられて以来一度も高さ調整を行っていない桜の木が数多くあります。

### まず1街区の桜を行いました

調査は緑の委員会が行い、理事会承認の後、日原造園さんに発注してまず1街区の桜の強剪定を行いました。駐車場の車や走行中の車にも影響を与えていました。

## 強剪定が必要な理由

団地内の木は根元がコンクリートに覆われて水分補給が正常に出来なく、木と木の間が狭く横に枝を伸ばせなくて、上に向かって伸びています。特に今現在、桜の高く伸びた枝が枯れています。木が高い所にある枝まで水分や養分を吸い上げる力が無くなっている様に思われます。今後の倒木や枝落ちの事を考えて桜の強剪定を始めています。



たまご公園の桜

## 緑の委員会の作業継続にご協力をお願いします。

緑の委員も今年は平均年齢が後期高齢者になっています。

緑の委員会員を募集しています。

つつじ野団地の緑の維持管理に参加しませんか。

連絡場所 管理事務所

電話 2953-7876

もしくは [takahashi747@gmail.com](mailto:takahashi747@gmail.com) まで。



スマホでも読めます